

ADEMÁS...

Tsitsipas y Zverev dicen adiós a Madrid en el mismo día

TENIS

El italiano Lorenzo Musetti alargó su buena racha sobre tierra y tras ganar por segunda vez seguida al griego Stefanos Tsitsipas se situó en los octavos de final del Masters 1000 de Madrid (7-5 y 7-6(4)) donde se enfrentará al australiano Alex de Miñaur. Madrid perdía a una de las cabezas de cartel, y para desgracia unas horas después se despedía del otro gran favorito, el alemán Alexander Zverev. Francisco Cerúndolo acentuó el dominio particular ante el germano y, por tercera vez en otros tantos enfrentamientos, lograba el triunfo por 7-5 y 6-3 para situarse en los cuartos de final del Masters 1000 de Madrid, donde se enfrentará al checo Jakub Mensik. **EFE**

El Real Madrid tira de épica y fuerza el cuarto partido (80-72)

EUROLIGA

El Real Madrid venció este martes por 80-72 al Olympiacos, con papel destacado de sus aleros, en el tercer partido de su serie de cuartos de final de la Euroliga, que ahora exhibe un 2-1 favorable aún para el club de Atenas, pero sin haber colmado su primer 'match ball' para entrar en la Final Four y dando alas al equipo madridista. El equipo blanco está obligado a ganar el cuarto partido este jueves 1 de mayo a las 21:00 horas para forzar el quinto encuentro en tierras griegas. Destacaron Musa y Tavares, con 20 dígitos de valoración cada uno que ayudaron a contrarrestar la actuación en el bando contrario del internacional búlgaro Vezenkov (21 puntos). **EP**

LIGA FEMENINA

EL '2-0' A VALENCIA QUE ILUMINA LAS 'SEMIS'

● Avenida ha ganado sus dos choques de este curso al conjunto de Rubén Burgos

● El tercer cuarto y el rebote, claves en los dos choques de la fase regular



Silvia libra la gran presión de Valencia con un fabuloso pase por la espalda en el choque de Liga del 9 de marzo.

IVÁN RAMAJO

Salamanca—El Perfumerías Avenida abre mañana (18:00 horas, en el pabellón de Würzburg) una serie de semifinales de la Liga Femenina decisiva para su futuro; que también lo es para su rival, el Valencia Basket: en juego no solo estará disputar la final por el título sino un billete para la próxima edición de la Euroliga Femenina.

Por cómo está el tablero de la temporada —Jairis ganador de Copa de la Reina, Girona campeón de la fase regular del curso—, ambas escuadras llegan sin red a este doble enfrentamiento a ida y vuelta, en el que pasará (como en cuartos) el que más puntos haya metido al final de la serie.

El Valencia Basket —por plantilla y presupuesto— parte como favorito en las apuestas. Pero más allá de predicciones, Avenida tiene un dato al que agarrarse de manera férrea a sus posibilidades de alcanzar la final por 20ª vez en su historia: sus dos triunfos en los dos enfrentamientos de la fase regular de la temporada.

Perfumerías Avenida ganó por +3 (76-73) en Würzburg al conjunto de Rubén Burgos el pasado 9 de marzo; y por +12 (81-93) en la Fuente de San Luis en el choque disputado el pasado 5 de diciembre.

De esos dos encuentros se puede sacar mucha 'miga' para el doble enfrentamiento que aborda ahora el conjunto azulón. A bote pronto: los terceros cuartos y la batalla del rebote acabaron decantando la balanza del lado perfumero.

29 puntos firmó el equipo de Montaña en la Fonteta en el tercer

acto de partido y 26 en el disputado en Würzburg hace poco más de un mes. Esos dos cuartos abrasadores alumbraron la versión más resiliente de Avenida esta campaña, ya que de la vuelta de vestuarios las dos veces venía con el resultado a la contra.

En cuanto a la batalla del rebote, cabe destacar que en los dos choques se los llevó Perfumerías Avenida, pe-

ro con diferente enfoque: si en la ida fue clave el ofensivo (10 por 3 de Valencia), en la vuelta lo fue el defensivo (23 por 16 de las taronjas).

En el apartado anotador, cabe destacar que el porcentaje de acierto apenas tuvo incidencia (salvo en los triples del segundo choque) y que Koné dio la cara siempre, 18 puntos allí y 16 aquí. Carter en Valencia hizo 25.



Foto de la gran familia del Perfumerías Avenida en la Plaza Mayor.

→ Puesta de largo del 'nuevo' Perfumerías Avenida con 600 jugadores en la Plaza Mayor

Salamanca—El nuevo Perfumerías Avenida (nacido de la fusión entre el club azulón y el CB Tormes) se presentó de manera oficial ayer en la Plaza Mayor con una imagen a la altura de la dimensión del acuerdo: más de 600 jugadores de diferentes edades y categorías, los equipos femenino y masculino, el presidente, Jorge Recio, miembros de la directiva y sus más de 50 entrenadores junto a sus cuerpos técnicos. "Es incref-

ble reunir en la Plaza más bonita del mundo a equipos y jugadores de todas las edades", señaló el alcalde Carlos García Carbayo. "Como ciudad nos sentimos muy orgullosos de vuestros títulos, pero sobre todo de vuestro trabajo. Tenemos por delante proyectos muy importantes como la reforma del pabellón municipal Würzburg para que los jugadores y la afición puedan disfrutar de lo que más le gusta", concluyó.



→ El equipo Mirat domina la Vuelta a Vizcaya

CICLISMO El equipo Mirat disputó la Vuelta a Vizcaya, con la participación de muchos de los mejores equipos del panorama nacional. Las chicas del conjunto salmantino volvieron a demostrar por qué figuran en el número 1 del ranking por equipos de España. En cadete, Gisela Herrero firmaba un tercer puesto y Vega Iglesias quedaba a las puertas del podio. Además, Lidia Castro dominaba en la montaña.



→ La 'Kings League' llega a Santa Marta

FÚTBOL Santa Marta acogerá, del 24 al 28 de junio, la 1ª edición del campus de fútbol de la *Kings League*, una iniciativa en la que podrán participar hasta 120 chavales de entre 7 a 14 años. Se trata de una iniciativa que llega por primera vez a la provincia de Salamanca y que, hasta el momento y en Castilla y León, solo se ha celebrado en Valladolid. Víctor Mongil estará al frente de la iniciativa. **ENE**